



COLDWELL BANKER  
JAGER IMMOBILIER

**14 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. 394V2711M**

**2 750 000 €**

**Cogolin**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur du massif des Maures à 20 minutes de Saint-Tropez, cette propriété unique s'étendant sur plus de 9 hectares, promet calme et intimité. Vous pourrez y admirer, les collines du massif des Maures, les domaines viticoles, le village de Grimaud ainsi que celui de Saint-Tropez, les mâts des voiliers de Port-Grimaud et la mer méditerranéenne ! La villa principale, d'une superficie de 300m<sup>2</sup>, se compose d'un grand séjour avec cheminée, d'une cuisine équipée, de trois chambres partageant une salle de bains et d'une suite parentale avec salle d'eau privative ainsi que des bureaux et d'un ...

In the heart of the Maures massif, 20 minutes from Saint-Tropez, this unique property spanning over 9 hectares promises tranquility and privacy. Here you can admire the hills of the Maures massif, the vineyards, the villages of Grimaud and Saint-Tropez, the masts of the sailboats in Port-Grimaud, and the Mediterranean Sea! The main villa, with an area of 300m<sup>2</sup>, consists of a large living room with a fireplace, a fully equipped kitchen, three bedrooms sharing a bathroom, and a master suite with a private shower room, as well as offices and a 100m<sup>2</sup> ground floor. Outside, the infinity pool and ...

**JAGER COLDWELL BANKER**

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

